
令 和 ５ 年 ３ 月 吉 日

横 浜 市 立 白 根 小 学 校

校 長 海 老 澤 孝 代

Ｐ Ｔ Ａ 会 長 平 山 晴 章

PTA会員様

登 下 校 の 見 守 り 活 動 が 始 ま り ま す

４月より、保護者の皆様とともに登下校時の子どもたちの見守り活動を

スタートいたします。お忙しい中でのご協力をお願いすることとなります
が、子どもたちの安全を守るため、ご理解・ご協力をよろしくお願いいた
します。
詳細につきましては、今月配付させていただきました「登下校の見守り・
横断旗の使い方」の資料をご確認ください。

「無理をせず できる範囲で ゆるやかな見守り活動」

をスローガンに子どもたちの登下校の見守りをよろしくお願いいたします。

日に日に厳しい寒さも和らぎ、春の陽気を感じられるよう

になりました。
日頃よりＰＴＡ活動にご理解、ご協力をいただき誠にありが
とうございます。
早いもので今年度も残りわずかとなりました。

制限のある活動が続く中ではありましたが、３年ぶりに全学
年が一堂に会して開催できた運動会や、保護者が教室に入り
きらないほどの授業参観、来年度から再開する予定の給食試
食会など、本来の学校生活に徐々にではありますが戻りつつ
あります。
来年度も引き続き白根小学校のPTA活動に対して、ご理

解・ご協力をよろしくお願いいたします。



白根小学校区から「白根小学校学援隊」に、学童の登下校交通安全見守り活動の功
績に感謝状が、学援隊を代表して石井さんに授与されました。個人では白根小学援
隊の田中美鈴さん（白根東急自治会）と、同じく私までが交通安全に貢献されたと
個人の感謝状を頂きました。白根小から３人が感謝状を頂き大変光栄に思っており
ます。
子どもたちの安全を学援隊が気を緩めることなく見守ることを心新たに活動に取り
組む所存です。

学援隊の布施さんよりコメントをいただきました！

白根小の学援隊が表彰されました！

旭警察署署長・（一財）旭交通安全協会会長連名表彰

１２月１３日、「神奈川県警察本部長・旭警察署署長・（一財）旭交通安全協会会長
連名表彰」が、旭警察署で行われました。地域の交通安全に功績のあった人や無事故
無違反の優良ドライバー、「見守り隊」として児童の安全に貢献してきた人などを表
彰され、白根小からは学援隊と、学童見守り隊として個人で布施潤二さん、田中美鈴
さんの２名が表彰されました。

学援隊のみなさん
学援隊と防犯パトロー

ル隊のみなさん



学援隊
雨の日も風の日も。
たとえ雪の中でも子どもたち
を見守ってくださっています。
毎日ありがとうございます！



関わってくださる皆さまに助けていただき
ながら、なんとか副会長として活動するこ
とができました。
大変だと思うこと、ご迷惑をおかけするこ
ともありました。ですが、人に恵まれ、学
校の様子も見られ、有意義な時間であった
ことには違いありません。
（PTA会議室のある第4校舎から見られる
校庭での子どもたちの元気な姿がとても好
きでした♪）
次年度以降も、スタートはどうであれ、最
後にはやってみて良かったなと思っていた
だけるPTAに進化していくと思います⭐︎

これからも皆さまのご協力をいただけます
と幸いです。

1年間、 どうもありがとう
ございました。

副会長 古野亜紀

個別級、小学校２年目、右も左も分からな
い中での副会長でしたが、皆様に教えてい
ただきながら、連絡や調整など学校と保護
者をつなぐ場として活動に取り組んだ一年
でした。
先生方が子どもたちに向き合う姿、支えて
下さる地域の方々、放課後を見守って下さ
るキッズの職員さん。委員会活動やボラン
ティアで環境整備や登下校の安全を支える
保護者の皆様。小学校を身近に感じると共
に、大人も育ち合いをさせてもらった一年
でした。PTA活動は時代錯誤のやり方では
なく、必要なことは残しつつ負担が偏らな
いよう、これなら出来そうかな、というお
互い様の気持ちが大切な気がしています。
今年度、ご迷惑をおかけし
ながらもご協力いただいた
皆様に出会えましたこと、
感謝申し上げます。

副会長 大竹友里恵

令和４年度PTA本部活動を終えて

会長を拝命して2年が過ぎました。
コロナ禍ということもあり、PTA活動も大きく変化せざるを得ない2年間でした。
本年度も本部役員を中心に各委員会の正副委員長さん、委員さんで多くの活動を見直していた
だきました。特に校外指導委員会は、集団登校を取りやめ保護者の方の見守りを導入するため、
できるだけ負担なく、けれども子どもたちの安全な登下校を確保するために、知恵を絞って活
動しやすい体制も含めて多くの検討をしていただきました。その結果、4月から見守りを導入し、
さらに新しい体制で活動していきます。本当に大変な検討をまとめ上げていただき、検討に関
わった全ての方々にこの場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。
会長としては特に大きな貢献はできていない気がしますが、誰でも気軽に参加できるPTAにな
ればいいな、と思って微力ながら活動しています。本部の役員会も含め、わいわい楽しくやれ
ている気がします。ぜひみなさま気軽に参加していただければな、と思います。
PTA活動は、できる範囲で、気軽に参加できて、学校や子どもたちにとって
色々な場面で貢献できるよ、ということを、もっとアピールして行かないと
ダメだったなあ、と思うばかりです。この反省を来年度に活かしていければ
と思います。

一年間ありがとうございました。
会長 平山晴章

※ 副会長の古野さんにイラストを描いていただきました



今年度もたくさんのご協力をいただきあり
がとうございました。普段疑問に思ってい
たことやもうちょっとこうだったらいいな
ということを、直接校長先生や副校長先生
にお伝えすることができたり、子どもたち
の学校生活をどうサポートしていくかを考
え行動するなかで、娘をはさんで遠い存在
だった小学校がとても近い存在に感じられ
るようになりました。来年度も引き続き書
記として活動いたしますが、家族の形が多
様な今、誰かに負担が偏ることのない形で、
会員の皆さまがより学校を
近い存在に感じられるよう
な活動をしていきたいです。

書記 梅沢彩未

PTAのことを全く知らないままに１年間
活動しましたが、学校に来るたびに子ど
もたちの様子が確認できたり、本部や委
員会の方たちと交流ができたりと、楽し
く活動することができました。〇〇君の
パパ！と多くの子どもたちに顔を覚えて
もらえて学校に来るのが楽しかったです。
これはもっと多くのパパさんにも実感し
ていただきたいです！時間を取られる部
分もありますが、それ以上にやりがいや
楽しさが上回ります。PTA活動は負担が
少なくなるよう活動も変化して
いっていますので、やって
良かったなと思いました。

書記 佐々木正晃

頼りないPTA役員で、皆様にご迷惑をお
かけしたことも多々あったかと反省して
おりますが、無事一年を終えられました。
本当にありがとうございました。
役員になって先生方の苦労やPTAの仕事
など、今まで気にもとめなかったことを
いろいろ知ることができ、とても充実し
た一年間でした。

楽しかったです。

一年間本当にありがとう
ございました。

会計 萩原彰子

ボッチャを寄贈しました＼(^^)／

旭区内の小・中学校全３６校のPTAに、旭区PTA連

絡協議会よりボッチャが１セット配付されました。

配付されたボッチャは小学校へ寄贈いたしました。

老若男女、障がいの有無に関わりなく、すべての人

が一緒にできるスポーツとしてボッチャが考案され、

パラリンピックの正式種目としても採用されており、

今年度３年生は人権週間の取組の一環として、

ボッチャ体験をしました。

皆さんからの大切な資金を管理する役回り
として、当初はとても緊張していました。
帳簿などもしっかりと存在していて、第一
印象は“超大変そうだな～”でした。
それでも毎月の会議は、学校行事のちょっ
としたこぼれ話しなども知ることが出来て
大変有意義な時間ともなりました。
メンバーにも恵まれ、明るくのびのびと、
時には大いに悩んだりと切磋琢磨しながら、
振り返ればたのしく活動させていただいた
1年間でした。
さぁ皆さん！確かに時間は
取られはしますが、子ども
たちのために、ちょっと
頑張ってみませんか？

会計 藤田淳子



🌼花壇の菜の花が満開です🌼

掲揚ポール横の花壇に、地域のガーデンサポーターの皆様と環境委員会の児童たち
が植えた菜の花が満開に咲いています。また、昇降口前の花壇にはチューリップも
咲きました。昨年度植えたチューリップが咲き終わって、球根を環境委員会の子ど
もたちが掘り上げた２年目の球根でしたので、咲いてよかったです。

🌻白根小花壇の一年のポスター🌻

掲揚ポール横の花壇に、地域のガーデンサポーターの山本さんが白根小学校花壇の
一年と題してポスターを作成してくださいました。学校に来ないとなかなか花壇に
あるポスターを見る機会もないかと思いますので、許可をいただき次ページに掲載
させていただくことができました。地域のガーデンサポーターの皆さんと楽しくお
話しをしたり、お花について教えていただくこともできますので、お花が好きな
方・興味のある方がいらっしゃいましたらぜひ来年度花壇ボランティアへの応募を
お待ちしております。

＼(^^)／寄付をいただきました

昨年度に引き続き、今年度も

相鉄ローゼン様より備蓄保存

食（ルヴァンプライム）

のご寄付をいただきました。

ありがとうございました。

店長さん渾身の
ひな祭り特設コーナー前でパシャリ！

地域のガーデンサポーターと花壇ボランティアの皆さん





📄PTAだよりを掲示しました📄

2月24日（金）に1～5年生の授業参観が行われ、学校にご協力をいただき、ホワ
イトボードをお借りして昇降口２カ所にPTAだよりを掲示いたしました。ホーム
ページでもご覧いただけますが、待ち時間などにご覧いただければと思います。
今後も授業参観時に掲示する予定となっております。

１２月に実施しました「令和５年度委員選出のお願い」のアンケートに、たくさん
のご回答をいただきましてありがとうございました。
アンケートをもとに協議をした結果、来年度の委員を内定し、選出された方に通知
を配付いたしました。
来年度も、登下校の見守り活動や学校支援ボランティアなどへ積極的にご参加いた
だき、子どもたちの学校生活を見守っていただけたらと思います。

令和５年度の委員が決定しました
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PTA声の箱

皆さまの貴重なご意見をお寄せください
要望・質問などございましたら、ぜひお聞かせ下さい（無記名で構いません）

貴重なご意見を心よりお待ちしております

《PTAメールアドレス》

shiranepta@yahoo.co.jp

２～５年生側
昇降口

１・６年生側
昇降口

《ＰＴＡ声の箱 設置場所》

１ ・ ６年昇降口
（正面の壁の柱付近）


